
Trabaja  SAPA  en  recuperar
servicio en diversas colonias
de La Paz

FOTO: Ayuntamiento de La Paz.

La Paz, Baja California Sur (BCS). La presencia de tormentas
eléctricas en la zona Los Bledales han ocasionado problemas
electromecánicos en batería de pozos de SAPA, señaló Héctor
García  González,  director  general  del  Organismo  Operador
Municipal  del  Sistema  de  Agua  Potable,  Alcantarillado  y
Saneamiento de La Paz, a través de un comunicado de prensa.

Debido a las repetidas borrascas que se han manifestado en
esta capital, se han presentado variaciones de voltaje en las
redes principales de Comisión Federal de Electricidad, las
cuales han provocado que hasta siete pozos se encuentren fuera
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de servicio de manera simultánea, explicó; esto impacta en la
carga hidráulica de los acueductos, propiciando la perdida de
hasta 600 litros por segundo.

A dos días que se presentó la última eventualidad, se está
trabajando en recuperar el servicio en las diversas zonas  y
colonias   que  han  presentado  problemas  de  baja  presión  y
desabasto, abundó García González.

Comentó  que  aunque  se  han  tomado  las  medidas  preventivas
necesarias,  estos  problemas  de  índole  eléctrica  terminan
afectando de manera sustancial los equipos electromecánicos,
lo  que  obliga  al  personal  de  este  Organismo  Operador  a
reaccionar  de  forma  inmediata   para  poder  restablecer  el
servicio lo antes posible.

Expuso  que  se realizan recorridos todos los días por esa
zona y cuando un equipo está fuera de servicio, se da aviso a
la Dirección Operativa para su pronta atención. Por último, 
descartó cualquier situación de falta de pago a la Comisión
Federal  de  Electricidad,  como  algunos  usuarios   habían
mencionado, ya que hasta la fecha se han pagado más de 192
millones de pesos a esta dependencia, por lo que no se cuenta
con ninguna clase de adeudo ante esa dependencia federal.


